
Hochzeit auf der Hanapha
Als wir heute morge aufwachen, regnet es doch tatsächlich.
Alles Hoffen scheint uns nichts genützt zu haben.

Wir sind früh hoch und fangen an das Schiff zu schmücken. Und
nachdem wir die große Flaggengala gesetzt haben kommt dann
doch  die  Sonne  heraus.  Es  wird  uns  ein  wunderschöner  Tag
geschenkt, den wir wohl nicht wieder vergessen werden.
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Bald kommen unsere Gäste und holen uns ab. Zu Fuß machen wir
uns durch den Ort auf den Weg zum Bürgermeister. Unser Aufzug
fällt  natürlich  auf  und  auf  einigen  andere  Booten  wird
ebenfalls geschmückt.
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